

PAKO IRIONDO AGUR



RAS pasar 14 años en su segunda época al frente de la Euskal Mendizale Federakuntzea, el pasado 5 de noviembre, en Elgeta, Pako Iriondo se despidió de los asistentes a la Asamblea General de la E.M.F.. Hoy lo hace, desde esta página, de todos los federados y suscriptores de Pyrenaica.

Reproducimos también los "bertsos", que Pako cantó a los asistentes a la comida de hermandad, que posteriormente se celebró, sorprendiendo a todos por esta su nueva faceta de bertsolari.



FOTO ANTONIO ORTEGA

Pako Iriondo Elgetan, bere agurrean, kantatutako bertsoa

2000. azaroaren 5ean

Mendi gailurrak seaskatutzen
ein dut alegin ugari

Bertan gustora eguzki galda
elur, haize eta euri

Urtien kargak baldartu arren
bukaera etorri zait neri

Zuen morroi bat bemen dezute
eskerrik asko denori



EUSKAL MENDIZALE FEDERAKUNDEK

Hola amigos,

Una vez de haber sacado las conclusiones de las celebraciones de las 2 Asambleas tanto la Ordinaria como la Extraordinaria el día 5 de Noviembre en Elgeta, no podía dejar de pasar por alto sin antes dirigirme a través de esta flamante revista PYRENAICA que viene atravesando un momento histórico en estos 74 años de vida.

Aparte de dar las gracias a esta fenomenal familia que es la EUSKAL MENDIZALE FEDERAKUNDEA, quisiera añadir también a los departamentos políticos, medios de comunicación y como no a las 3 Kutxas (BBK, KUTXA Y VITAL-KUTXA), sin menospreciar a otros como son Gobierno Vasco, Diputaciones de Gipuzkoa y Bizkaia, en marcha muchas actividades que sin la ayuda de ellos no hubiera habido posibilidades.

Por otro lado quisiera resaltar la ayuda que siempre he tenido con los miembros de la Junta Directiva, en la que siempre han sabido respetar cuando he tenido que tomar decisiones algo fuertes en contra de mi voluntad, pero también es verdad que a veces suele ser necesario para no perder el timón del barco.

El trabajo del día a día como siempre me ha gustado, me ha dado resultados muchos más satisfactorios que yo jamás hubiera soñado. Personalmente en honor a la verdad, también hay que decir no encuentro las palabras adecuadas para expresarme como yo quisiera, las facilidades que siempre he tenido de los Clubes y el respeto que siempre me han tenido y que yo siempre he sabido valorar.

Para terminar a todos os deseo un Feliz año 2.001 con mucha prosperidad dentro del Montañismo, deseando a la Revista Pyrenaica toda la suerte del Mundo en su 75 Aniversario del próximo año

Un fuerte abrazo de vuestro amigo.



P. IRIONDO
Presidente

Arriba.
Homenaje a Pako Iriondo de Patxi Basauri, alcalde de Elgeta
Debajo.

Pako Iriondo Recibe un obsequio de Jesús M^o Alquézar, tras ser nombrado presidente de honor de la E.M.F.



FOTOS ASKUE